

# Vorhang auf für die Wissenschaft

*Die Verleihung des DENTSPLY-Förderpreises ist seit Jahren ein gesellschaftlicher Höhepunkt im Veranstaltungskalender des Bundesverbandes der Deutschen Zahnärzte. Das war auch diesmal so: Unterm Sternenzelt des Friedrichsbau Varietés in Stuttgart feierten die Preisträger und ihre Gäste.*

| Kristin Pakura

**S**ieger des DENTSPLY-Wettbewerbs 2004 wurde Tim Constantin Nolting von der Universität Münster. Mit dem Thema „Die Fibrinmembran als Trägermatrix für ein rein antologes bone tissue engineering“ überzeugte er die Jury. Sie honorierte seine Arbeit mit 1.500 € und einer USA-Reise zum ADA Kongress 2004 zusammen mit seinem Tutor Priv.-Doz. Dr. Dr. Johannes Kleinheinz. Über ebenfalls 1.500 € durfte sich Kerstin Zückmantel von der Uni Leipzig für Wettbewerbsplatz zwei freuen. Für ihre Forschung „Engineering von kapillarartigen Gefäßnetzen zur Versorgung artizieller Gewebe“ bekam sie zudem mit ihrem Tutor Dr. med. dent. Bernhard Frerich ein gemeinsames Wochenende in Konstanz geschenkt – wie auch Rubba Sayegh (Uni Rostock) und ihr Tutor Prof. Dr. med. habil. Heinrich. Als Dritte erhielt sie 1.000 € für ihre „Werkstoffkundlichen Untersuchungen an modifizierten Polyurethanen zur Prothesenbasisgestaltung“ dazu. Insgesamt hatten sich in diesem Jahr 24

junge Wissenschaftler dem Wettbewerb und der Jury gestellt, der Prof. Dr. Ferdinand Sitzmann (Ulm), Prof. Dr. Gerda Komposch (Heidelberg), Dr. Harald Möhler (Schwerin) und erstmals Priv.-Doz. Dr. Pascal Tamakidi (Heidelberg) angehörten. Auch die, die nicht auf dem Siebertreppchen standen, wurden mit Lob, Urkunden und kleinen Geschenken belohnt. Die Preisverleihung in Stuttgart fand anlässlich der 128. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferchirurgie statt. Die DGZMK sponsert den Förderpreis ebenso wie die DENTSPLY DeTrey GmbH, deren Vizepräsident und General Manager Peter Jesch unter den Gästen auch DGZMK-Präsident Prof. Dr. Heiner Weber sowie den Präsidenten der Landeszahnärztekammer Baden-Württemberg, Dr. Udo Lenke, begrüßen konnte. Eingebettet war die Preisverleihung im schillernden Ambiente des Stuttgarter Friedrichsbaus. Kulinarische Hochgenüsse gab es in Form eines fliegenden Büfets, dazu Live-Musik und artistische Darbietungen der Spitzenklasse. Durch den zauberhaften Abend führte die waschechte Schwäbin Rosemie als Moderatorin mit Charme und Witz. Bühne frei! Variete-Vergrüßen pur und eine tolle Kombination, denn Künstler und Wissenschaftler haben viel gemeinsam. Sie studieren, probieren und improvisieren, haben einen hohen Leistungswillen und geben alles für eine hochwertige Präsentation. Clowns aus der Ukraine strapazierten die Lachmuskeln. Französische Artisten ließen mit ihren Salti und Flickflacks den Atem der Zuschauer stocken. Und vieles mehr ... an einem Abend voller Überraschungen, der sicher unvergesslich bleibt! ||



*TeilnehmerInnen, Jury und Ehrengäste des 18. DGZMK/BZÄK/DENTSPLY-Förderpreises.*